

Le ministre fédéral de l'Environnement Lucien Bouchard a déclaré :  
" Comme les problèmes sont à l'échelle mondiale, les solutions doivent également l'être. Nous devons faire tout notre possible pour protéger l'atmosphère et assurer l'avenir de l'humanité tout entière. "

Le ministre a ensuite souhaité la bienvenue à tous les participants à la réunion et a réitéré le désir du gouvernement de jouer un rôle prépondérant dans la recherche d'une solution internationale. "

Renseignements :

Debbie Griff  
Environnement Canada  
(819) 953-5403

Anne Frenette  
Affaires extérieures  
(613) 995-1874